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EI PP apoyard los presupuestos del 2008 delgobierno PSC-CiU
tras aceptarse una quincena de sus propuestas

JORDIABAY.A

La
solitaria concejal del

Partido Popular en

Mo n to r.n e s. Cristina
Ta r res. esta haciendo
valer sus poderes. Es

decir, el peso de su decisivo
voto para que puedan pros
perar las propuestas del

equipo de gobierno PSC

CiU, encabezado por Daniel
Cortes. A cambio, la edil

popular pide que se vayan
incorporando algunas de sus

propuestas. Y por ahora la
cosa l e funciona a juzgar
por los resultados. En el pa
sado pleno, celebrado el pa
sado dia 13, la concejal pre
sent6 una idea para que el

municipio pueda hacer rea

lidad una vieja aspiraci6n
hasta ahora frustrada: el
contar con una estaci6n de
tren. Ta rr e s hizo notar al

equipo de gobierno que la
estaci6n que se coristruira
en Montmel6 en la futura
llnea orbital, esta en reali
dad mas cerca de Mon
torn e s que de esta pobla
ci6n. Para conseguir una es-

Montornes aspira
a su estacion de tren

Xavier Solanas

Cristina Tarres, acompaiiada por Dolors Montserrat explico
sus aportaciones a la politica local.

taci6n, untcamente habrfa
que facilitar los accesos a la
misma y pedir a Montmel6
que esta fuera compartida.
Dicho y hecho. Al equipo de

gobierno le gust6 la idea y
se comprometi6 a poner en

marcha los trarn it e s para
pedir que la nueva estaci6n
sea algun dia de Montmelo
Norte-Montorries Norte. EI

alcalde, Cortes, segun Tarres

ya ha planteado la cuesti6n
a su colega Manel Ramal y
en principio todos estan de
acuerdo en la idea. Para ha
cer mas presi6n en este sen

tido, explic6 la diputada
Dolors Montserrat, el

Grupo Parlamentario del PP

p r e s e n t ar a t a mb i e n una

propuesta.
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BILINGUE
La pagina web municipal

puede ser bilingiie
pr6ximamente

Por otra parte, Cristina Ta
rr e s adelant6 en rueda de

prensa que dara su apoyo a

los presupuestos del 2008

presentados por el equipo
de gobierno de Montorries.
Como contrapartida, Tarres
ha conseguido que se acep
ten una quincena de pro
puestas de muy variada in
dole. Entre ellas. por ejem
plo, e st a la puesta en

marcha de un estudio para
la construcci6n de una

guarderfa municipal en la
zona centro, un teatro audi
torio municipal 0 para la re

visi6n del Plan de Ordena
ci6n Urbana Municipal.
Tambie n la construcci6n de
un centro de dia 0 la pre
sentaci6n de una solicitud

para ampliar el CAP. En otro

orden de cosas, tarnbien ha

pedido que la pagina web

municipal, ahora iinicamen
te accesible en catalan. sea

traducida al castellano.
Pese a las buenas relacio

nes con el equipo de gobier
no, por el momenta no ha
bra pacto estable. No al me

nos, hasta d e sp u es de las
elecciones generales de
marzo.
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(ALDES

La presentacion del plan de gobierno
congrego a solo una treintena de personas

po de gobierno. La tercera y ultima parte de la Audiencia
Publica consisti6 en las intervenciones del publico que pudo
formular preguntas a todos los regidores presentes. De en

tre la treintena de asistentes surgieron 11 intervenciones.
RdV

L'AMETLLA

Realizado el sorteo de adjudicacion de las
30 viviendas protegidas de Ca rArenys

El pasado martes tuvo lugar el sorteo de adjudicaci6n de 30
viviendas de protecci6n oficial en regimen de venta y pre
cio concertado del Pont de Ca I'Arenys, el cual se celebr6
ante notario. La promoci6n consta de 30 viviendas de 3

dormitorios, 41 plazas de parking y 30 trasteros y el solar
d6nde se construiran esta ubicado a la calle Anna Maria

Mogas, sIn. EI acto cont6 con la presencia del Alcalde de
I'Ametlla del Valles, Jordi Pousa, quien fue el encargado
de hacer los parlamentos. La lista de agraciados con uno de
estos 30 pisos de protecci6n oficial estara disponible en la

pagina web del Ayuntamiento de l'Ametlla del Valles. La

empresa gestora de la promoci6n de EI Pont de Ca I'Arenys
es Salas Serveis Inmobiliaris. Las adjudicaciones de las
viviendas se han gestionado desde la Cooperativa Lloc Nou.

RdV

Caldes de Montbui fue el escenario el pasado dia 13 de la
celebraci6n de la segunda Audiencia Publica. En esta oca

si6n el tema central del encuentro fue la presentaci6n del
Plan de Gobierno Municipal para la legislatura 2007-2011.

La primera parte de la sesi6n consisti6 en la exposici6n de
este plan por parte del alcalde Jordi Sole que explic6 el

proceso de gestaci6n del "hoja de ruta que debe marcar la ac

tuaci6n del gobierno municipal durante el resto de la legislatura ",

Sole manifest6 que el gran objetivo que se han marcado en

su elaboraci6n ha sido "poner las bases para la revitalizacidn de
nuestro pueblo ", Acto seguido el alcalde fue presentando los
objetivos y proyectos divididos en 17 grandes areas. Sole

present6 las 10 primeras y acto seguido pas6 la palabra al

primer teniente de alcalde, Josep Ma Tarruell, que explic6
las 7 restantes. Una vez finalizada esta primera parte, fue el
turno de intervenci6n de los portavoces de los grupos mu

nicipales de la oposici6n. Edilbert Comas de ICV-EUiA
formul6 preguntas al equipo de gobierno sobre c6mo pien
san materializar algunos del proyectos presentados y hizo
su valoraci6n del Plan de Gobierno. Despues intervino Ifia
ki Olaortua como portavoz del PSC que manifest6 el poco
tiempo que han tenido para estudiar la propuesta del equi-
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